

PELITA

Hari Jadi Barru Ke-64, Bupati Suardi Saleh Buka MTQ XXXVI Tingkat Kabupaten dan Festival Budaya

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.PELITA.WEB.ID

Feb 22, 2024 - 05:09



Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si membuka dengan resmi Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) XXXVI Tingkat Kabupaten Barru yang bersamaan digelar dengan Festival Budaya To' Berru (FBTB) XIII Tahun 2024

BARRU- Dalam rangka memeriahkan Hari Jadi Barru ke-64, Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si membuka dengan resmi Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) XXXVI Tingkat Kabupaten Barru yang bersamaan digelar dengan Festival Budaya To' Berru (FBTB) XIII Tahun 2024 di Alun Alun Kota Colliq Pujie Barru, Rabu malam (21/02/2024).

"Pada malam hari ini kita hadiri pembukaan MTQ XXVI Tingkat Kabupaten Barru

Tahun 2024 untuk meningkatkan Pemahaman, Penghayatan dan pengamalan isi yang tersirat dan tersurat dalam Al-Quran," buka Bupati Barru.

Dirinya terus menaruh semangat dan harapan agar kegiatan Syiar Agama Islam semakin berkibar dan menghasilkan peserta terbaik dan siap tampil pada MTQ Tingkat Provinsi Sulsel di Kabupaten Takalar.

"Saya berharap dengan kegiatan Pembukaan MTQ ini yang dirangkaikan dengan FBTB dapat terwujud nilai budaya yang sejalan dengan Nilai Al Qur'an. Insya Allah, ajaran budaya dan ajaran Al Qur'an tidak bertentangan", sebut Bupati dua periode ini.

Disampaikannya ajakan menjadikan MTQ sebagai bagian dari upaya menuju Barru yang lebih baik, menjadikan Alqur'an sebagai rujukan dalam pembinaan karakter yang tangguh dalam menghadapi berbagai masalah dan cobaan.



Sebelumnya, Ketua Panitia yakni Sekda Barru Dr. Ir. Abustan, M.Si menyampaikan bahwa setelah merayakan Puncak Hari Jadi Kab.Barru Ke-64 , malam ini merupakan sejarah baru karena Pembukaan MTQ XXXVI dirangkaikan dengan FBTB XIII paduan antara agama dan Budaya.

"Pelaksanaan MTQ Tingkat Kabupaten Barru tahun ini sangat istimewa karena bersamaan dengan Moment Peringatan Hari Jadi Kabupaten Barru ke 64, sehingga kegiatan ini semakin menambah cita rasa nuansa keagamaan yang sejalan dengan Visi dan Misi Pembangunan Kabupaten Barru yang bernafaskan keagamaan", lapor Abustan selaku Ketua Panitia.

Lebih Lanjut, Sekda Abustan dalam laporannya bahwa Pelaksanaan MTQ Ke-34 Tingkat Kabupaten Barru Tahun 2024 akan dimulai dari tanggal 22 s/d 24

Februari 2024 di Kecamatan Barru di 3 Lokasi yaitu Masjid Agung Nurul Iman, Masjid Nurul yaqin Matirowalie dan Aula kantor Kemenag Kab.Barru.

Diketahui, selain MTQ juga disajikan beberapa Program Festival To Berru XIII akan dilaksanakan mulai tgl 21 s/d 23 Februari 2024 dengan berbagai item kegiatan diantaranya Pameran benda Pusaka, Kompetisi Permainan Tradisional antar Desa /Kelurahan se-Kab. Barru dan antar komunitas, Temu Karya Koreografer dan Komposer, Temu Karya Komunitas Lokal, Pameran UMKM dan dialog budaya.

Acara pembukaan ini ditandai dengan penabuhan gendang oleh Bupati Barru dan setelahnya dilanjutkan dengan peresmian dan peninjauan pameran benda pusaka.

Terpantau hadir, Wakil Bupati Barru, Kapolres Barru dan Ketua Bhayangkari, Pabung Kodim 1405 Parepare, Kasi Intel Kejari Barru, Kepala Kantor Kementerian Agama, Para Asisten, Staf Ahli, Kabag, Pimp.OPD Kab.Barru, Sekretaris MUI Kab.Barru, Para Camat, Kapolsek, Danramil, Kepala UPTD Puskesmas, Kepala KUA Se Kab.Barru, Para Kades dan Lurah, Pemerhati Seni Budaya Teguh Iswara Suardi beserta ibu, Para Peserta MTQ kafilah dari 7 Kecamatan, serta undangan lainnya.

(Hsm)